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Taktung der Linie 15 

Die Bezirksvertretung Nippes hat in ihrer Sitzung am 09.02.2012 folgenden Beschluss gefasst:  
 
„Die Bezirksvertretung Nippes fordert den Rat auf, auf die KVB einzuwirken, dass die Taktung der 
Linie 15 zu den Stoßzeiten der neuen Gesamtschule in Longerich zum nächsten Fahrplanwechsel 
erhöht wird.“ 
 
Das Schulgelände an der Paul-Humburg-Straße ist heute über die Haltestelle Meerfeldstr. der Stadt-
bahnlinie 15 durch den ÖPNV erschlossen. Während der morgendlichen und nachmittäglichen 
Hauptverkehrszeit wird die Haltestelle in beiden Fahrtrichtungen jeweils alle 3-7 Minuten von einer 
Stadtbahn bedient, während der übrigen Zeit tagsüber im 10-Minuten-Takt. 
 
Die Gesamtschule Nippes zieht zum Schuljahr 2012/13 im Sommer 2012 übergangsweise in die 
Hauptschule an der Paul-Humburg-Straße in Köln-Longerich. Für 2016 ist die Fertigstellung und der 
anschließende Umzug in den Neubau der Gesamtschule an der Ossietzkystraße vorgesehen.  
 
Derzeit hat die Hauptschule 340 Schüler. Zum nächsten Schuljahr werden voraussichtlich 360 Schü-
ler die Gesamtschule besuchen, d. h. 20 Schüler mehr. Nach Auskunft des Amtes für Schulentwick-
lung werden die Schülerzahlen an der Gesamtschule in den Folgejahren jeweils um ca. 110 – 120 
Schüler pro Jahr zunehmen. 
 
Im Moment sind der Verwaltung keine Kapazitätsengpässe auf der Linie 15 im Zusammenhang mit 
dem Schülerverkehr an der Hauptschule bekannt. Die erwarteten 20 Schüler mehr zum nächsten 
Schuljahr werden nach Einschätzung der Verwaltung und der KVB keine Kapazitätsprobleme verur-
sachen. Daher hält die Verwaltung das derzeitige ÖPNV-Angebot für ausreichend und lehnt eine 
Ausweitung des Fahrtenangebotes auf der Stadtbahnlinie 15 zurzeit ab. Vor dem Hintergrund der 
zunehmenden Schülerzahlen an der Gesamtschule in den nächsten Jahren wird die Verwaltung die 
Entwicklung der Nachfrage aber in Zukunft weiter beobachten. 
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